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「ロータリー、継続と寛容」 
会長 阿部隆雄 幹事 井上孫紹  

 

 

今後の予定 
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2022～23 年度 
国際ロータリーのテーマ 

 

 

２７００地区テーマ 

 

 
「ロータリー、継続活動と変化」 

ガバナー  西 島 英 利 

 
クラブ方針 

 

 

RI会長  ジェニファー･ジョーンズ  

四つのテスト ◎真実かどうか ◎みんなに公平か ◎好意と友情を深めるか ◎みんなのためになるかどうか 

か 

 

 16 日（火) 

 

  クラブ運営委員会会 

 

本日の例会 
   

クラブ協議会 

地区研修協議会報告 

今年度委員会活動報告 
 

 

次週の例会 
  

クラブ協議会 今年度委員会活動報告 
 

  親睦委員会会 
 

夜間例会のご案内 
日時：６月１３日（火）１８：３０～ 

会場：吉丁  会費：８０００円 

委 員 会 報 告 
                           
臨時理事会議事録報告   

１．新会員候補者Ｔ・Ｆ氏の件 会員選挙へ     承認 

会員選考：適格 職業分類：制服・衣料品販売業 
 

例会変更のお知らせ 

５月２４日（水）鳥栖ＲＣ     夜間例会(対馬ＲＣ来訪) 

５月２４日（水）福岡ＲＣ     夜間例会 

５月２４日（水）宗像ＲＣ    福岡東ＲＣとの合同例会 

５月２５日（木）福岡東ＲＣ  宗像ＲＣとの合同例会 

６月 ２日（金）福岡東南ＲＣ 親睦会のため 
 

例会休会のお知らせ 

５月２９日（月）小郡ＲＣ 

５月３０日（火）博多イブニングＲＣ   

５月３１日（水）鳥栖ＲＣ   

 

会 務 報 告       

【大野城市の三兼池 

撮影：天野 繁 君】 

☆☆   青 少 年 奉 仕 月 間  ☆☆ 

 

CA（今年度委員会活動報告） 

CA（ライラ報告）・理事会 

5 月 23 日（火) 

CA（会長幹事退任挨拶） 

CA（地区研修協議会報告・ 

今年度委員会活動報告） 

6 月  6 日（火)   

夜間例会   於:吉丁 

20 日（火) 

30 日（火) 

13 日（火) 

       

 



前 回 の 記 録 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 
  

 

 

 

  

   

 

 

 

 

 

 

 

    

                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ロータリーソング 

「それでこそロータリー」 

馬場宣行ソングリーダー 

   

  

 

  委 員 会 報 告 

  ４つのテスト唱和  

    
    

   会 長 挨 拶 

  
   

   
  

森田正嗣君 

 

    ゲストビジター紹介 

福岡西ＲＣ 陶山秀昭君 

 
    

夜間例会のご案内 

６月１３日(火)１８：３０～ 

於: 吉丁  会費・８０００円 
※出欠表ご記入お願いします！ 

☆夏のような暑さの件 

☆今年度目標達成状況について 

 米山→達成 

 ポリオ・Ｒ財団→現在のところ未達 

  引続きのご協力お願いします！！ 

☆青少年奉仕月間について 

青少年交換・ライラセミナー等 

用松次年度幹事 

   
 

地区研修協議会ご案内 

出席のお願いと出席方法等 

 

親睦委員会 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｓ ・ Ａ ・ Ａ 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿部隆雄君  いいお天気が続きますね。用松さん本日はよろしくお願い致します。 

谷川寛光君  先日のゴルフおつかれ様でした。今回も楽しくラウンドできました。次回も

宜しくお願いします。 

井上孫紹君  用松副幹事、今日はよろしくお願いします。 

吉田知子君  ５月２０日の地区研修協議会では、リモート出席との事、わたしの一番苦手

とするところです。どうしたものかと困っています。 

森田正嗣君  宝満山の子ガエル登り始めました。５０日の山登りです。ガンバロー！！ 

馬場宣行君  先日の仮殿遷座祭にご参列頂いた皆様、誠に有難うございました。 

滿永淳子君  日曜日、牧田さんの阿蘇蔵農園に行って来ました。牧田さん手作りのグリー

ンスムージー美味しかったです。 

永田 剛君  お誕生日のシャンパンありがとうございました。妻と美味しく頂きました。 

牧田 隆君  用松 2020～21年度財団委員長、本日の卓話楽しみにしております。よろしく

お願いします。 

上田 宰君  用松さんの卓話楽しみです。よろしくお願いします。 

時札正文君  用松さん楽しみにしています。 

浦田秀徳君  資金集めの帝王様、卓話を楽しみにしています。わが社も、もしもの時はお

願いします。 

用松信彦君  恥ずかしながら卓話をさせていただきます。お手柔らかにお願い致します。 

西中義桂君 有村康博君 間野正衛君 本日の例会を楽しみたいと思います。 

安東俊夫君  暑くなりました。早退します。申し訳ありません。 

長井士郎君  バッチ忘れました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会のメニュー 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

☆定例理事会議事録報告 

☆５/２３例会地区研修協議会報告の件 

  〃  今年度委員会活動報告の件 

☆例会変更・休会のお知らせ 
 

出 席 委 員 会 

 
 

  会 務 報 告 

  卓 話 ～青少年奉仕～ 

     
 

「何故こんなに集めることが出来たのか？」 
 

 2020～21年度ロータリー財団委員会 

用松信彦委員長 
 

     
 

萩尾紘一君 東龍児君 

使用済切手ご協力ありがとう！ 

     
 


